



## **Goldenes Maiskorn an Dr. Alber**

Rostock-Warnemünde (DMK) – Dr. Dieter Alber ist mit dem Goldenen Maiskorn und der Ehrenmitgliedschaft im DMK ausgezeichnet worden. Das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK) ehrte den ehemaligen Leiter der Maiszüchtung bei der KWS Saat AG in Einbeck im Rahmen seiner Mitgliederversammlung in Rostock-Warnemünde.

Dr. Alber hat sich über mehr als drei Jahrzehnte um die deutsche Maiszüchtung verdient gemacht und sich in vielen Funktionen im Deutschen Maiskomitee engagiert.

Nach der Promotion an der Universität Hohenheim begann er 1969 seine Tätigkeit bei der KWS in Einbeck. 1971 übernahm er zunächst die Leitung der Maiszüchtung im Inland. 1976 wurde ihm die Leitung der gesamten Maiszüchtung im In- und Ausland übertragen. Diese Aufgabe erfüllte er über 30 Jahre bis zu seinem Ausscheiden aus der KWS Anfang 2006. In diesen Jahren bei der KWS gelang ihm mit seinem Team die Zulassung von über 800 Maishybriden.

In der Arbeitsgruppe Züchtung des DMK wurde Dr. Alber 1970 aktiv. 1982 erfolgte seine Wahl als Vorsitzender des Ausschusses Züchtung. Fortan vertrat er die Interessen der Züchter auch im DMK-Vorstand. Die Gründung der AG Sortenwesen 1987 und die Einführung der EU-Sortenprüfung gingen maßgeblich auf seine Initiative zurück. 2006 war Dr. Alber nach Ablauf der turnusgemäßen Wahlperiode nach fast 25-jähriger Zugehörigkeit aus dem DMK-Vorstand ausgeschieden.

(1.399 Zeichen)